



Presidieron Raúl y Díaz-Canel el inicio del Ejercicio Estratégico Bastión 2024



Estas jornadas se extenderán hasta el próximo sábado 25, que culminará con el Día Nacional de la Defensa. El Ejercicio, que constituye un elemento esencial en la materialización de nuestra doctrina de la Guerra de todo el pueblo, tiene como objetivo entrenar a los órganos de dirección y de mando de las diferentes estructuras encargadas de la defensa nacional y territorial.

Granma, 23 de Enero de 2025

Con la presencia del General de Ejército Raúl Castro Ruz, líder de la Revolución Cubana, y del Presidente del Consejo de Defensa Nacional, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, dio inicio este miércoles, 22 de enero, el Ejercicio Estratégico Bastión 2024, en la sala de mando del Ministerio del Interior.

En la alocución del Presidente del Consejo de Defensa Nacional se destacó la importancia de continuar fortaleciendo la invulnerabilidad militar del país. Estas jornadas se extenderán hasta el próximo sábado

25, que culminará con el Día Nacional de la Defensa.



Foto: Estudios Revolución

En la apertura se analizó, por los participantes, el Informe sobre la realización del Bastión 2024, y se evaluaron los resultados del enfrentamiento a la actividad migratoria irregular, al delito, el control de la delincuencia y las acciones para afrontar los desafíos en las redes sociales.

Participaron, además, en el inicio de Bastión 2024, los miembros del Consejo de Defensa Nacional, jefes principales de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR) y del Ministerio del Interior (Minint).



Foto: Estudios Revolución

El Ejercicio, que constituye un elemento esencial en la materialización de nuestra doctrina de la Guerra de todo el pueblo, tiene como objetivo entrenar a los órganos de dirección y de mando de las diferentes estructuras encargadas de la defensa nacional y territorial, en la organización del trabajo en interés de elevar la disposición del país para la Defensa, y la preparación de las tropas y la población, a fin de enfrentar las diferentes acciones del enemigo.

Como parte de este Ejercicio Estratégico, en los próximos tres días se realizarán maniobras y ejercicios tácticos de diferentes tipos, con participación de unidades de las FAR, del Minint y otros componentes del sistema defensivo territorial.



Foto: Estudios Revolución

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba
2026 © Palacio de La Revolución**